



## La Universidad de Salamanca retoma en octubre el Programa de la Experiencia

La Universidad de Salamanca desarrollará de octubre a mayo el Programa Interuniversitario de la Experiencia, tras la suspensión de la actividad académica en todas las universidades de Castilla y León en las que se imparte el programa. El curso 2020-2021 llega, como no podía ser de otro modo, con una reducción de horas para posibilitar el hacer más grupos y minimizar así tanto el contacto como la presencia en la universidad. También habrá una reducción de la capacidad de las aulas debido al distanciamiento social. La modalidad de las clases será presencial siempre que lo permitan las circunstancias. En caso de ser necesario, el programa podría alargarse hasta finales de junio de 2021, y dará comienzo la semana del 26 de octubre. Las plazas de primer curso se asignarán por sorteo si la demanda excede el número de plazas disponibles. | CASAMAR